



# OSTEO IN VERBINDUNG MIT DER MATRIX-RHYTHMUS-THERAPIE PATHIE

LINDERT DEN SCHMERZ - BESCHLEUNIGT,  
UNTERSTÜTZT UND VERBESSERT DIE HEILUNG



**FORUMVITAE**  
MEDICAL

*Gabriele Nistler* D.O.<sup>®</sup> M.R.O.<sup>®</sup>  
Heilpraktikerin | Osteopathin



## WIE WURDE DIE THERAPIE ENTWICKELT?

Im Bereich der Osteopathie sind kraniale und vasometrische Rhythmen wohl bekannt. Von Seiten der praktischen Behandlung und Erfahrung her betrachtet nutzt die Osteopathie bis heute empirisch festgestellte Körpervibrationen sowohl zur Diagnostik als auch zur Therapie.

Seit Beginn der 90er Jahre folgten Forscher in der Abteilung für Unfallchirurgie der Universität Erlangen-Nürnberg diesem dynamischen Ansatz und entwickelten die Matrix-Rhythmus-Therapie.

Mit Hilfe der Vital-Video-Mikroskopie entdeckten die Forscher eine neue Welt der physikalischen Therapiemöglichkeit: die tiefenwirksame rhythmische mikroextensions-Technik (eine auf Basis der zellbiologischen Grundlagenforschung entwickelte Behandlungsform).

## WIE FUNKTIONIERT DIE BEHANDLUNG?

Unsere Körperzellen schwingen rhythmisch – solange sie gesund sind. Ist die Funktion gestört kommt es in der Matrix (der Zellumgebung) zu Verlangsamungen und Stauungen. Die betroffenen Körperpartien können zum einen nicht mehr ausreichend mit Vitalstoffen versorgt werden und zum anderen können Giftstoffe nicht abtransportiert werden. Dadurch kommt es zu ernsthaften und vor allen Dingen schmerzhaften Störungen, die sich nach und nach auf das gesamte Muskel-, Knochen-, Knorpel-, Gefäß- und Nervengewebe auswirken können.

Diesen Prozess wirkt die Matrix-Rhythmus-Therapie entgegen. Das Therapiegerät erzeugt mechanische, analog dem Körper eigene Schwingungen, die vor allem die Skelettmuskulatur und das Nervensystem sanft und harmonisch anregen. Damit normalisieren sich die Stoffwechselprozesse in kurzer Zeit. Somit ist die Matrix-Rhythmus-Therapie eine optimale Ergänzung zu den Techniken der modernen Osteopathie.

## WAS LÄSST SICH BEHANDELN?

- Nackenverpannungen
- Kopfschmerzen, mangelnde Konzentration
- Gliederschmerzen
- Rückenbeschwerden im Sitzen, Liegen und Gehen
- brennendes Gefühl in den Oberschenkeln
- Wundheilungsstörungen
- Muskelverkürzungen, Muskelhärtungen
- Neurologische Spastik, Spitzfuß
- Geschwollene, schmerzhafte Knöchel und Waden
- Bindegewebsverfestigungen
- Fersensporn
- Schmerzen an den Sehnenübergängen zum Knochen
- Schmerzen in den Knien, der Hüfte und den Leistenbeugen
- Lymphstauungen
- Gelenkbeschwerden, Verkalkungen
- Nervenschmerzen
- Stauungen im Brustbereich

*Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!*

**Gabriele Nistler** D.O.® M.R.O.®

Heilpraktikerin | Osteopathin

Katharinenstraße 66 | 86899 Landsberg am Lech  
Telefon 0 81 91-94 49 96 | Fax 94 49 97  
medical@forumvitae.de | www.forumvitae.de